

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

D'une frilosité extrême, le budget 2023 montre peu d'ambition pour la Ville.

La prétention d'avoir vu avant tout le monde la crise de l'énergie est bien hardie et ne peut servir d'alibi pour augmenter les impôts et diminuer les services. En majorant le taux de taxe foncière de 2,5 points qui s'ajoutent aux 7 % de relèvement des bases, les Yzeuriens verront leur impôt augmenter de 12,97 %. Avermes n'augmente pas ses taux, comme tant de communes, et investit autant avec 3 fois moins d'habitants !

Il faut développer l'habitat, des terrains sont disponibles : rue Rosa-Parks où Evoléa dispose de réserves foncières, entre la rue Jenner et Le Plessis, près des services techniques, cela permettrait le maintien des effectifs dans nos écoles et éviterait les fermetures de classe. Moulins Communauté annonce 1 000 emplois à Logiparc, si cela se vérifie (il y a eu des précédents sans suite) il faudra plus de logements.

Il faut un programme de voirie (rues, trottoirs) et prolonger le boulevard Louis-Guillot jusqu'à la D779. La vente des terrains commercialisables pouvant financer le projet, c'est le préalable pour rénover la place Jules-Ferry et une solution aux soucis de la circulation de transit. De plus, cet aménagement attirera de nouvelles familles à proximité des écoles du bourg qui ont grandement besoin d'élèves.

La discussion avec Moulins Communauté doit reprendre pour la rénovation de la gendarmerie : la brigade est indispensable pour toute l'agglomération et au-delà avec l'A79, ce n'est pas à Yzeure de la financer.

Il est urgent de changer de cap, redynamiser la ville et maintenir des services.